

環役の員は、今年度はしあわせなことがござり、新型コロナウイルス感染症の影響で、これまでの活動が大幅に変更され、これまでの活動が大幅に変更されました。このため、町内会として出でることなく、これまでの活動を実現することができました。

三人寄れば文殊の知恵  
一町内会役員会でー

もえぎ色の木々の新緑と吹く風の音です。しかし新型コロナウイルスは収束の気配を感じられません。今後も十分な注意をしていきましょう。

### 新型コロナウイルス

まだまだ油断をせずに

七飯町

じしらわぬま

田内会

発行 2020.5.

発行者  
民生児童委員  
石渡 遼  
(67)3716

今年も要望書を提出しました

今年も要望書を提出



### 国道五号線関連工事

4月に入り、高速道路に関する工事が行われたので、現在国道五号線の大沼トンネル通信を見て下さい。

今後の課題（要望が未達成）として、  
・国道と町道の丁字路の今ある信号の所、柵の設置の工夫を、  
・同じく、国道、町道の丁字路の信号をセンサー式のものに、  
・町道が柱来るトラックなどでひび割れ等見られるので点検を、  
・その他

などがあります。

◎一部未補装道路で除雪の際に削られた土砂の堆積を除去するため、一部の車線が土砂ごとで埋められたり、水の流れが悪く困りました。道路事務所の早期の対応で解消。

◎国道五号線の側溝が土砂ごとで埋められたり、水の流れが悪く困りました。道路事務所の早期の対応で解消。

会館後記  
今年度の町内会活動、一つひとつ心を込めて取り組んでいきたいと思



### トンネル通信五月号

この新型コロナウイルスの事があり、この実施についてはござります。この実施についてはござります。この実施についてはござります。